
３
飯尾龍也

( 一問一答)

４
片岡孝一

( 一問一答)

質問
順番

議 員 名 項　 　 　 　 　 　 　 　 　 目

本巣市の幼児園や学校での自然を 生かし た教育の現在の取り 組み状況は

今より さ ら に非認知能力を高めるための今後の取り 組みは

市内の公園２ ７ か所は現在３ つの課に管理が分かれているが、 一部を除く 公
園の管理を統一でき ないか、 その見解は

現在の公園の除草、 清掃、 安全チェ ッ ク の時期や回数は適切か、 その見解は

２
瀬川照司

( 一問一答) 災害が起き た場合、 こ れら の機関と どのよう な順序で連絡を 取り 対策を 進め
ていく のか。 速やかに連絡が取れるのか。 現在の状況と 今後の方針は

市と し てのカ ーボンニュ ート ラ ルへの今後の取り 組みは

保護者や地域が学校の応援団と なっ て、 と も に子供たちの教育に携わっ てい
く と き 、 どのよう なこ と ができ そう か。 ( 保護者や地域に望むこ と は)

保護者同士や地域住民が一つにつながり 、 子ども の教育を一緒に考えていく
場が必要であると 考えますが、 そのよう な取り 組みは行われている か

保護者も 幼小・ 小中連携を意識し て教育に携わる 必要がある と 思いますが、
どのよう な連携が可能か

( 2) どんな支援を さ れていますか

( 3) 本巣市の若年層が、 農業をする為の支援は

２ 幼・ 小・ 中一貫教育について

( 1) 幼小・ 小中連携の具体的な取り 組みは

( 2)

３ 本巣市の農地を 守る為に

( 1) 現状の農地を 守る為の活動は

( 1) 市のカ ーボンニュ ート ラ ルについての認知度は

( 2) 市民に対する啓発は

( 3)

１ 教育における保護者・ 地域の役割について

( 1)

( 2)

２ 通学路の安全対策について

( 1) 現在の通学路状況と 改善の取り 組み状況( 時系列) は

( 2) 市の対応策は

( 3) 今後の見通し と 支援は

３ 脱炭素社会について

( 1)

１ 地方分権について

( 1) 一括法施行後の諸問題は何か

( 2) ２ ０ １ ４ 年より 地方の発意提案はし まし たか

( 3) 今後の対応は

( 2)

( 3) ホームページの公園案内は市民目線か

３ Ｐ Ａ 周辺公園について

( 1) 公園の計画に市民の声を 反映さ せる予定は

１ 本巣市の防災対策について

１ ２ 月議会一般質問項目
令和３ 年１ ２ 月６ 日( 月) 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 午前９ ： ０ ０ ～

１ 子ども たちの非認知能力を 高める取り 組みについて

( 1)

( 2)

２ 市内公園の管理について

( 1)
１

髙橋知子
( 一問一答)
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５
髙橋時男

( 一問一答)

６
髙橋勇樹

( 一括方式)

７
今枝和子

（ 公明党）
( 一問一答)

「 本巣市鳥獣被害防止計画」 に基づく 令和3年度の捕獲計画と 捕獲・ 駆除実
績、 被害防止施策計画と 実施状況は

観光名所にする為の整備( 夜間照明、 ベン チの屋根等の設置) は

運転免許証自主返納高齢者支援事業を見直し 、 新たにタ ク シーの交通手段に
ついても 運賃一部負担を すべく 、 選択肢に加える こ と について市の考えは

ジュ ニア防災リ ーダー研修後の取り 組みと 今後さ ら に期待するこ と は

( 3)

４ 介護予防等、 高齢者に優し い街づく り について

( 1)

( 2)

( 3)

( 4)

教育現場での生理に対し ての正し い知識を学べる 環境づく り への見解は

一般介護予防事業にある介護予防教室を 地域格差の観点から 北部地域増設へ
の見解は

介護予防・ 生活支援事業にある通所サービス対象事業所に民間介護施設への
見解は

協議体・ 生活支援コ ーディ ネータ ーの活動実績と 今後のあり 方についての見
解は

生き がい活動通所事業対象者の特定高齢者の詳細と その周知への見解は

２ 帯状疱疹ワク チン接種助成について

( 1) 帯状疱疹ワク チン接種助成の見解は

３ 生理の貧困について

( 1)

( 2) 小・ 中学校のト イ レ で生理用品を 提供する見解は

現在、 生活困窮者に防災備蓄品から の無償提供を し て頂いているが、 今後、
生活困窮者に限ら ず幅広い対象者への継続的な支援への見解は

( 1) 本市の障がい者実雇用率は

( 2) 今後の障がいのある方の雇用の考えは

１ 減災対策について

( 1)

( 2) 家具転倒防止対策促進事業対象者の拡大と 転倒防止器具の支給だけではな
く 、 設置までの支援への見解は

２ ふるさ と 納税事業について

( 1) 推移と 今年度の見通し は

( 2) ふるさ と 納税事業の収支は

( 3) 事業拡大のための今後の考えは

３ 障がい者雇用について

( 4)

１ 学校給食について

( 1) 地産地消の給食への取り 組みは

( 2) 給食センタ ーの民間委託後の現状は

( 3) 給食費の他市町村と の比較は

( 3)

３ 高齢者の移動手段と し ての公共交通施策は

( 1) 現在の市営バスの利用状況は

( 2) 利用者減少の問題点は

( 3) 運転免許証自主返納高齢者支援事業の利用状況は

( 3) Ｉ оＴ を 活用し た獣害対策の導入は

２ 犀川の河川敷内にある「 やすら ぎの林」 の整備は

( 1) 市への問い合わせ状況等は（ 現状認識）

( 2) 観光名所化するこ と に対する市の考えは

１ 農作物の鳥獣被害と 対策は

( 1) 被害状況( 種類別・ 地域別・ 面積・ 被害額等) は

( 2)



３
堀部好秀

( 一問一答)

質問
順番

議 員 名 項　 　 　 　 　 　 　 　 　 目

本市における「 ゾーン30」 の実施状況、 認知度はどう か

路側帯の白いラ イ ンが消えかけていると のク レーム、 地域から の要望や現状
確認、 実行の予定は

子ども 医療費助成を 18歳（ 高校生等） 年度末まで拡大の意向は

子ども 医療費助成の入院を「 も と まる商品券」 ではなく 、 窓口負担なし にす
る考えは

１
髙田浩視

( 一問一答)

２
河村志信

( 一問一答)

( 1) 今年度行われた罠の効果は

( 2) 来年度の対策は

３ 天然記念物認定１ ０ ０ 年について

( 1) 認定１ ０ ０ 年を迎えるにあたっ て、 市の考えは

( 1)

( 2)

１ 高齢者福祉について

( 1) いわゆる８ ０ ５ ０ 問題に対する市の対応策は

( 2) 一人暮ら し で引き こ も り の高齢者への対応策は

２ ジャ ンボタ ニシについて

( 1)

( 2) 目立つ表示板や道路への書き 込みの計画は

( 3)

３ 学童保育の受け入れ時間の拡大について

( 1) 学童保育の受け入れ時間拡大の考えは

４ 子ども 医療費助成を 18歳（ 高校生等） 年度末まで

( 2) 期日前等での移動投票所の開設の可能性は

( 3) 投票を 促進する投票済証明書の発行は

( 4) センキョ 割と いう アイ デアはどう か

( 5) 選挙ポスタ ー掲示板の位置、 数は適正か

２ 学童の通学路における「 ゾーン30」 について

( 1) 今後の地方創生臨時交付金の活用は

( 2) 推進計画の策定への取組は

( 3) Ｒ ４ 年度におけるDX推進の取組は

１ 選挙について

( 1) 投票率の低下について

２ 今後のふるさ と 納税寄附金の取組について

( 1) 返礼品の考え方と 選定方法は

( 2) 新たな返礼品の開拓の取組は

( 3) 今後の企業版ふるさ と 納税寄附金の活用方法は

３ 令和４ 年度のDXの取組について

１ ２ 月議会一般質問項目
令和３ 年１ ２ 月７ 日( 火) 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 午前９ ： ０ ０ ～

１ 殺傷事件等における子ども に対する防犯対策について

( 1) 学校・ 園での取組は

( 2) 登下校時の取組は

( 3) 校外・ 園外等公共の場での取組は
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４
鍔本規之

( 一問一答)

５
臼井　 悦子
( 一問一答)

６
道下和茂

( 一問一答)

( 1) 市における現状は

( 2) 導入・ 官報の発行はでき ないか

庁舎の統合に合わせて新庁舎建設地に隣接すると こ ろに本巣市と し ての統合
し た公民館を 造る計画はあるか

糸貫公民館と 真正公民館は築５ ０ 年を経過し ており 、 どこ かに新たに造るか
も し く はどこ かに移転し なければなら ないと 思う が、 どのよ う に考えている
か

新庁舎の中に市の図書館と し て作るか、 も し く は新庁舎建設地に隣接する所
に新し い図書館を 建設する考えは無いか

本年、 コ ロナが収まる気配も なく 今後の各小中学校の修学旅行の状況はどう
なっ ているか、 また今後の思いは

清流の国ぎふ森林・ 環境基金事業の必要性について市の考えは

清流の国ぎふ森林・ 環境基金事業はどのよう に採択さ れるのか、 また昨年度
の活用実績はどのよう になっ ているか

林業の担い手確保に向け更なる支援が必要と 考えるが、 市の考えは

２ 投票率の向上について

( 1) 市の取り 組み状況は

( 2) 新たな取り 組みの考えは

( 3) 投票所や看板設置場所の見直し の考えは

３ 選挙公費負担について

( 3) 出前講座の巡回は

( 4) 今後の啓発活動は

１ 清流の国ぎふ森林・ 環境基金事業について

( 1)

( 2)

( 3)

( 2) 文化財保護審議会での検討は

( 3) 今後の指定の見通し は

３ 防災の啓発について

( 1) 年間行われる防災の啓発活動の状態は

( 2) 自治会単位で防災時の周知は

( 1) 合併後の記念出版物はあり ますか

( 2) 「 本巣市史」 編さ ん着手の考えは

( 3) 今後の見通し は

２ 文化財の保存対策について

( 1) 指定記念物樹木の管理・ 支援は

( 2)

( 3) 市長と し ての考えは

３ 学校の修学旅行について

( 1)

( 2) 市長と し ての考えは

１ 「 本巣市史」 の編さ んについて

( 1)

( 2)

( 3) 市長と し ての考えは

２ 市の図書館建設について

( 1) 「 し んせいほんの森」 の利用状況は

１ 各地域にある公民館の統合について


